



## <u>Firman una adenda al Convenio Inserta que firmaron en 2020</u>

## EROSKI renueva su compromiso con Fundación ONCE para fomentar el empleo de personas con discapacidad

**Elorrio, 13 de octubre de 2025**.- La directora general de <u>EROSKI</u>, Rosa Carabel, y el vicepresidente ejecutivo de Fundación ONCE, Alberto Durán, han firmado una adenda al Convenio Inserta que firmaron en 2020 con el fin de continuar trabajando los próximos tres años para integrar a personas con discapacidad en la plantilla de la empresa de distribución.

La colaboración de Fundación ONCE con EROSKI se remontan al año 2001 cuando ambas entidades firmaron un primer Convenio Inserta, renovado en 2008 y 2020. Fruto de la colaboración, se han incorporado a la plantilla de la empresa 181 personas con discapacidad hasta la fecha.

Para ello, se han desarrollado planes de trabajo con las diferentes áreas de negocio de EROSKI –hiper, super, plataformas logísticas y los diferentes formatos que se han ido desarrollando-, a medida del territorio y de los perfiles requeridos en cada momento.

Además, EROSKI ha participado en el proyecto de 'Aulas abiertas sectoriales Inserta/ Fundación ONCE', iniciativa dirigida a potenciar la empleabilidad de las personas con discapacidad, ofreciéndoles la formación necesaria para trabajar en el sector de la distribución. EROSKI ha colaborado en el diseño del programa formativo de los cursos, su acogimiento para la realización de prácticas y su posterior inserción laboral.

Asimismo, EROSKI ha trabajado con Ilunion Accesibilidad para hacer sus webs accesibles para todos los clientes permitiendo que todas las personas con discapacidad puedan realizar la compra en su plataforma.

EROSKI seguirá contando con Inserta Empleo, entidad para la formación y el empleo de Fundación ONCE, para abordar los procesos de selección de candidatos para puestos de trabajo que pueda necesitar y para desarrollar posibles acciones de formación y cualificación profesional.

El convenio prorrogado contempla también la promoción de otras acciones en el ámbito de la responsabilidad social corporativa, que favorezcan la inserción laboral de personas con

Tel: 917 379 950

EROSKI - Dirección de Comunicación Corporativa

Patricia Martín Sanchidrián

Tel: 946 211 214 comunicacion@eroski.es



discapacidad de forma indirecta mediante la colaboración con los centros especiales de empleo.

## Acerca de EROSKI

EROSKI es uno de los grupos de distribución líderes del norte del mercado español — desde Galicia a Baleares — con una cuota de mercado del 12,7 % en dicha zona; siendo líder en País Vasco, Navarra, y Galicia y colíder en Baleares. Su red comercial, a cierre del 2024, se eleva a 1.502 establecimientos, entre supermercados, hipermercados, cash & carry y supermercados online; además de gasolineras, tiendas de deporte y otros negocios no alimentarios. Asimismo, cuenta con más de 6,4 millones de Socios Clientes y más de 27.600 personas integran su plantilla, de las cuales cerca de 9.000 son socias propietarias.

## Fundación ONCE e Inserta Empleo

Fundación ONCE es la principal entidad social española que trabaja para la plena inclusión de las personas con discapacidad con el desarrollo de iniciativas y programas en los campos del empleo, la formación, así como la accesibilidad y el diseño para todos con el fin de impulsar entornos, productos y servicios globalmente accesibles.

Así, Fundación ONCE puso en marcha la organización Inserta Empleo, que es la entidad de recursos humanos experta en la atención a las personas con discapacidad y que centra su actividad en mejorar su formación y conseguir su inclusión en el mercado laboral. Cuenta con una experiencia de más de 25 años y un equipo de expertos en orientación e intermediación, repartidos por sus 52 oficinas en toda España. Ayuda a las personas con discapacidad a encontrar empleo, las forma si fuera necesario, y ofrece a las empresas los mejores candidatos y candidatas para los puestos que necesitan cubrir. Todo ello sin coste alguno.

La actividad de Inserta Empleo se enmarca en los programas estatales FSE+ de 'Empleo Juvenil' (CCI 2021ES05SFPR001) y de 'Inclusión Social, garantía infantil y lucha contra la pobreza' (2021ES05SFPR003) y en el programa 'FSE+ Comunidad Autónoma de Canarias', (CCI2021ES05SFPR009), que está desarrollando Fundación ONCE a través de Inserta Empleo, con la cofinanciación de la Unión Europea para incrementar la formación y el empleo de las personas con discapacidad.

EROSKI - Dirección de Comunicación Corporativa

Patricia Martín Sanchidrián

Tel: 946 211 214

comunicacion@eroski.es